
[MIDI LIBRE] Interview Laurent
BERGER « Les grands oubliés sont
les plus précaires »

La rentrée sociale s'annonce déjà, avec les premières manifestations de
Gilets jaunes ce samedi. Faut.il les interdire, compte tenu de la situation
sanitaire 1

Non,je ne crois pas. li faut que les gens qui manifestent,quelles que soient la
raison et la cause, puissent le faire en respectant le port du masque et les gestes
barrière.Puisque le travail a repris,il est aussi normal qu'il y ait des manifestations
lorsque les gens veulent exprimer quelque chose.

Comment sentez-vous le pays? la colère est-elle toujours aussi vive ? A-
t-elle changé de nature ?

Nous sommes dans une période traversée de multiples incertitudes qui sont
sanitaires. en premier lieu, mais aussi économiques et sociales. li y a beaucoup
de questions et la réponse devrait être à la fois de gérer l'urgence mals aussi
d'avoir un cap.Je sens donc beaucoup d'anxiété chez les travailleurs qui se
demandent comment ça va se passer pour leur travail.

(suite de l'interview dans DOCUMENTS)
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